

Retoma la inflación anual tendencia descendente (El Financiero 25/08/11)

Retoma la inflación anual tendencia descendente (El Financiero 25/08/11) Eduardo Jardón Jueves, 25 de agosto de 2011

- Se ubica en 3.49% en la primera quincena de agosto.
- Precios al consumidor suben apenas 0.09%.
- Es la menor variación para periodo similar desde 2006. Los precios al consumidor en México subieron sólo 0.09 por ciento en la primera quincena de agosto. Ésta fue la menor variación para un periodo similar desde 2006, y la cifra resultó significativamente inferior al 0.17 por ciento que esperaba el mercado. Lo anterior fue consecuencia de decrementos en los precios de algunos productos agrícolas, que compensaron los incrementos en las colegiaturas. Con este resultado, analistas de Barclays Capital ajustaron a la baja su pronóstico de inflación para todo el mes, de 0.29 a 0.19 por ciento. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) detalló que la inflación subyacente fue de 0.09 por ciento, y a su interior los precios de las mercancías subieron 0.04 por ciento y los de los servicios se elevaron 0.12 por ciento, principalmente por el aumento de 1.16 por ciento en las colegiaturas. Por su parte, la inflación no subyacente fue de 0.08, resultado de un descenso de 0.12 por ciento en los precios de bienes agropecuarios, y un alza de 0.19 por ciento en los energéticos y en las tarifas autorizadas por el gobierno. Los precios a la baja con mayor impacto en el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) fueron los de servicios turísticos, de 5.46 por ciento; jitomate, de 6.12, y aguacate, de 5.72. Con mayor incidencia al alza resultaron los incrementos en las colegiaturas de universidad, de 1.72 por ciento; en el huevo, de 4.47, y en las colegiaturas de preparatoria, de 2.8. La inflación anual retomó su tendencia descendente, y a mediados de agosto se ubicó en 3.49 por ciento, por debajo del 3.56 por ciento de la quincena previa. "La caída en los precios de los alimentos perecederos y un componente en los precios de energía sorprendentemente estable arrastró la inflación no subyacente hacia abajo", señalaron analistas de Barclays Capital. El Grupo Financiero Invex prevé que los precios al consumidor repuntarán ligeramente al cierre del año, por lo que espera una inflación de 3.73 por ciento para todo 2011.